

Le président cubain Raul Castro reçoit à La Havane les directrices de l'OMS et l'OPS



La Havane, 15 juillet (RHC)- Le président cubain Raul Castro Ruz a rencontré hier, à La Havane, Margaret Chan, directrice générale de l'Organisation Mondiale de la Santé, (OMS), et Carissa Etienne, directrice de l'Organisation Panaméricaine de la Santé, (OPS).

Les responsables de ces organisations internationales effectuent une visite à Cuba à l'occasion de l'inauguration du nouveau siège du Centre National d'Essais Cliniques et du Centre de Contrôle Étatique des Médicaments et du matériel médical.

Au cours de cette rencontre, les dirigeants ont évoqué la 67ème Assemblée de l'OMS, qui s'est tenue à Genève et a été présidée par notre pays, les Objectifs de développement du millénaire, l'agenda de développement post 2015, et la couverture sanitaire universelle.

Les dirigeants ont également discuté de la collaboration internationale cubaine en matière de santé, de la formation des ressources humaines et de la situation sanitaire du monde, particulièrement en Amérique.

La délégation de l'OMS-OPS était accompagnée du représentant de ces organisations internationales à Cuba, José Luis Di Fabio. Le vice-président des Conseils d'Etat et des Ministres José Ramón Machado Ventura, le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez Parrila et le ministre de la Santé Roberto Morales Ojeda étaient également présents.



Radio Habana Cuba